

ともしび通信

ピア・サポート (5月19日)



参加した生徒は皆、「楽しかった」、「今までよりもクラスメイトのことを知ることができた」と笑顔で感想を述べていました。

進路講話 (5月26日)



今回行われた様々な対話、体験を通じて、生徒の中の世界が少し広がったように思えます。

講師の山口先生をはじめとした方々の下、ピアサポート研修が行われました。

活動内容はグループトークやグループのメンバー全員で1枚の絵を完成させるものなど、様々でした。



進路講話では自衛隊の方や20年以上コンビニの店長を務められている方など9名もの外部講師の方々が来てくださり、生徒たちに働くことや学ぶことの大切さを話してくださいました。



バスケットボール 大会 (5月20日)



5月20日には、春季のバスケットボール大会が行われました。

強豪である浜松大平台高校との試合となりましたが、7点差で勝利を収め、決勝行きの切符を勝ち取りました。



バドミントン 大会 (5月27日)

また、27日にはバドミントンの春季大会も開催されました。

こちらは残念ながら惜敗となりましたが、生徒たちの最後まで諦めない姿勢は目を見張るものでした。

